
8 Pièces

257 m²

Réf. 2621

549 000 €

Branne
Maison à vendre (33420)
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Située dans un charmant hameau avec des vues panoramiques sur la

vallée,  cette  jolie  propriété  de  six  chambres  présente  des

caractéristiques d'origine et un caractère historique. Le charme s'étend

aux  jardins,  qui  regorgent  de  fleurs  sauvages  et  de  sentiers  de

promenade  dans  les  bois.  Conservée  par  la  famille  depuis  plusieurs

générations, la propriété est prête pour que de nouveaux propriétaires y

apportent  leur  propre  identité.  Il  s'agit  d'une  propriété  dont  vous

pouvez conserver tout le charme rustique ou vous lancer dans un projet

de rénovation, selon vos souhaits. La propriété comprend ...

Located in a charming hamlet with panoramic views across the valley this attractive

six  bedroom  farmhouse  is  full  of  original  features  and  historical  character.  The

charm extends to the gardens, which are a plethora of wild flowers and woodland

walks.  Retained within  the family  for  multiple  generations the property  is  ready for

new owners to stamp their own identity. This is a property that you could embrace

all  of  its  rustic  charm or  embark  on  a  renovation  project;  subject  to  your  wishes.

Included  in  the  sale  are  three  large  stone  barns  which  can  be  transformed  into

further habitable space; ...
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